



Bâtiments communaux

Rénovation et extension de la salle des fêtes

La salle des fêtes de notre commune, construite dans les années 80, était vieillissante et ne répondait plus ni aux exigences normatives ni aux besoins des utilisateurs.

Le conseil municipal a donc décidé de programmer la réalisation de travaux de rénovation de l'existant et la réalisation d'une extension en tenant compte des contraintes urbanistiques, techniques et budgétaires.

Les travaux qui se sont déroulés de septembre 2018 à août 2019, sont maintenant terminés.

Retrouvez en images, un aperçu des travaux et le résultat final.

On parle de nous !

Notre salle des fêtes fait d'ailleurs partie des trois réalisations retenues par le CAUE d'Occitanie, pour illustrer son dossier spécial sur la valorisation du patrimoine communal.

Calepin n°25 - pages 24 et 25

www.les-caue-occitanie.fr/publication/calepin-ndeg25-le-patrimoine-communal